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平成30年度 臨時部長会議 会議記録 要旨 

 

 開催日時：平成30年５月23日（金）  17時00分から17時13分まで 

 開催場所：市長公室 

出席者：牧野市長、佐藤副市長、寺澤総務部長、今村総合政策部長、北沢リニア推進部長、塩沢リニア推進部

参事、松下市民協働環境部長、清水健康福祉部長、遠山産業経済部長、小平建設部長、前澤上下水道

局長、宮内市立病院事務局長、木下市長公室参与、吉村危機管理室参与、赤羽目会計管理者、吉川議

会事務局長、櫻井社会教育担当参事、関島消防長、細田秘書広報課長、塚平財政課長、串原企画課長 

 

 会議内容 

 １ 理事者あいさつ 

  ＜市長＞ 

本日は、交通事故防止の徹底についてということでお集まりいただいた。飲酒運転については論外である

が、現在の交通事故の状況を把握し、交通事故減少に向けてどのような対策を行っていくか検討する必要が

ある。事故の傾向を分析し、事故をいかに抑制させていくか考えていかなければならない。飲酒運転の撲滅

は言うまでもないが、それ以外の交通事故についても全庁的に交通事故の抑制について今一度しっかりと確

認をしていただきたい。 

 

  ＜副市長＞ 

交通事故の状況の把握に加えて、仕事のやり方をきちんと見ていく中で、職員がどのように感じ、どのよ

うに考えているかということも管理職の皆さんには把握をしていただきたい。その中で、変えるべきことは

変えるなど踏み込んだ対応をする必要がある。単に交通事故の問題だけではないという危機感を持っている。

市役所という組織をより良くするために皆さんのご協力をお願いしたい。 

 

 

 ２ 報告事項 

（１）交通事故防止の徹底について（総務部） 

 ◇趣 旨：交通事故の抑制に向けて情報の共有をする目的で概要をまとめた。 

 ◇主な意見等 

 （副市長）資料をみると公用車による事故の件数が年々減少しているが、減少しているからいいというこ

とではなく、趣旨としては、交通事故の状況を把握して、各職場で注意喚起をしていただきたいとい

うものである。職員が現状の認識をして、交通事故に一層注意をしていただくことが大事である。 

（総合政策部長）今のような趣旨で各部局内の職員に徹底をするということでよいか。 

（総務部長）特に人身事故等についての注意喚起をしていただきたい。これは公用車に限るものなので、

通勤途中や時間外についても資料を整理して情報提供させていただきたい。 

（総合政策部長）交通事故だけでなく交通違反についてもまた資料を整理していただきたい。 

 

 

 ３ 閉 会 


